

Presse-Info

Radrennen Cologne Classic: Verkürzter Linienweg der Buslinie 121

Zu Pfingsten findet in Longerich das Radrennen Cologne Classic - 68. Volksbank Giro 2022 statt. Deshalb können die Busse der Linie 121 nicht ihren gesamten Linienweg befahren. Am Pfingstsonntag, 5. Juni, von 8 Uhr bis ca. 21 Uhr, und am Pfingstmontag, 6. Juni, von 6 Uhr bis ca. 21 Uhr, wird nur der Linienweg zwischen den Haltestellen „Langel Fähre“ und „Longericher Straße“ befahren.

Die Haltestellen „Lindweilerweg“, „Dionysstraße“ und „Dädalusring“ können nicht angefahren und auch nicht verlegt werden.

- STA -